

ÉQUIPE DE DIRECTIONS D'ÉCOLES COMPLÉTÉE À L'HARRICANA

Amos, le 30 septembre 2025 – Madame Nancy Létourneau, directrice générale, annonce une réorganisation administrative des directions d'école mettant à profit l'expérience de mesdames Christina Gingras et Carolle Prévost au service de l'école secondaire d'Amos. Du même souffle, la directrice générale procède à la nomination de mesdames Francesca Germain à la direction des écoles Notre-Dame-de-Fatima de Landrienne et Saint-Marc–La Corne; Anik Saumure, à celle des écoles Saint-Joseph et Saint-Mathieu-La Motte et finalement à la direction adjointe des écoles Sainte-Thérèse et Saint-Félix–Saint-Dominique, Valérie Veilleux. Ces entrées en fonction se réaliseront d'ici les deux prochaines semaines et des prochains mois dans le cas des écoles Saint-Joseph et Saint-Mathieu–La Motte. Cette réorganisation conclut le changement de garde des directions d'école faisant suite à de nombreux départs à la retraite au cours des derniers mois.

Une jeune et forte équipe aux commandes des écoles

Ce remaniement complète l'équipe de directions des écoles de l'Harricana. Actuellement, 60 % d'entre elles possèdent moins de 5 années d'expérience en gestion. Cela explique le retour de deux personnes clés aux pavillons de l'école secondaire d'Amos ainsi que l'importance de l'accompagnement d'une direction-conseil auprès de ces jeunes recrues.

Deux adjointes expérimentées pour consolider l'équipe de direction de l'école secondaire d'Amos

Pour consolider l'équipe de directions adjointes avec le départ à la retraite de monsieur Marquis, madame Christina Gingras retourne au pavillon La Calypso. Notons que madame Gingras possède trois années d'expérience à titre de direction adjointe dont deux à ce pavillon. De plus, avec son engagement, madame Gingras se démarque par l'importance qu'elle accorde à ses élèves et à ses équipes. Soulignons qu'elle possède 19 ans d'expérience en enseignement à l'Harricana, dont 12 au secondaire.

Pour sa part, madame Carolle Prévost se joint de nouveau à l'équipe du pavillon La Forêt. À la barre des écoles Notre-Dame-de-Fatima de Landrienne et Saint-Marc–La Corne pour l'année scolaire 2024-2025, elle revient contribuer, avec ses 5 années d'expérience à ce poste, à la réussite des élèves. Soulignons qu'elle compte plus de 26 ans d'expérience dans le milieu scolaire. Elle est reconnue pour sa grande rigueur, son sens des responsabilités ainsi que pour son engagement à faire la différence.

Francesca Germain, directrice des écoles Notre-Dame-de-Fatima de Landrienne et Saint-Marc–La Corne

Rappelons que Francesca Germain assume présentement l'intérim des écoles Saint-Joseph et Saint-Mathieu-La Motte. En mai dernier, elle avait été nommée directrice adjointe des écoles Sainte-Thérèse et Saint-Félix–Saint-Dominique, poste qu'elle n'occupera pas avec sa nomination aux écoles Notre-Dame-de-Fatima de Landrienne et Saint-Marc–La Corne. Cette nouvelle recrue possède donc une année d'expérience en direction et 17 autres en enseignement au primaire. Soulignons que madame Germain se démarque par ses compétences pédagogiques et humaines ainsi que par son implication dans ses équipes.

Valérie Veilleux, direction adjointe des écoles Sainte-Thérèse et Saint-Félix–Saint-Dominique

Titulaire d'un baccalauréat en enseignement primaire et en éducation au préscolaire à l'UQAT, madame Valérie Veilleux fait partie de la banque de relève de l'Harricana. Cela implique qu'elle poursuit actuellement des études de 2^e cycle en gestion d'établissement scolaire. Cette nouvelle direction adjointe s'appuie sur 15 années en enseignement dans les écoles et centres du centre de services scolaire. Mentionnons qu'elle compte également, à son bagage, trois années à titre d'assistante à la recherche et a collaboré à titre d'auteur à la plateforme

Netmath. Cette nouvelle recrue se démarque par son leadership, par sa pédagogie et par sa motivation à contribuer à la réussite éducative des élèves.

Anik Saumure, directrice des écoles Saint-Joseph et Saint-Mathieu-La Motte

Cette nomination à la tête des écoles Saint-Joseph et Saint-Mathieu-La Motte constitue un retour aux sources pour cette gestionnaire aguerrie. Rappelons qu'Anik Saumure a dirigé le Service des ressources éducatives pendant deux années. Elle se démarque par son engagement à la réussite de tous les élèves et sa proactivité à adopter les meilleures pratiques pédagogiques. Madame Saumure possède 20 solides années d'expérience dans le domaine de l'éducation. Elle a notamment assumé la direction des écoles, a agi à titre de conseillère pédagogique en adaptation scolaire et en orthophonie au primaire ainsi que d'orthopédagogue au secondaire.

– 30 –

Renseignements :
Catherine Sigouin
Conseillère en communication
Service du secrétariat général
et des communications
819 732-6561, poste 2216

Source :
Johanne Godbout
Directrice
Service du secrétariat général
et des communications